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Die Halbblutstute Orelie war Teilnehmerin der Trakehner Vielseitigkeitsinitiative und konnte im 
Rahmen der Talentsichtungen bereits mit einer vorbildlichen Leistungsbereitschaft und großem 
Engagement überzeugen. Im Geländeparcours fühlt sich die Tochter des bewährten Eventing-
Vererbers Duke of Hearts xx sichtlich wohl und geht jede der gestellten Aufgaben mit großem 
Selbstverständnis und positivem Selbstbewusstsein an. Die Springveranlagung der braunen 
Stute ist dabei über den im S-Parcours vielfach erfolgreichen Heops und den angesehenen 
Halbblüter Donaumonarch fest in der mütterlichen Linie manifestiert. Rechte Schwester der 
Vielseitigkeitsauktionsspitze „Vabusa“ der Reitpferdekollektion des Trakehner Hengstmarktes 
2023. 
Orelie ist aktuell Geländepferdeprüfung der Klasse A hoch platziert. 
The half-blood mare Orelie was a participant in the Trakehner Eventing Initiative and was already 
able to convince with an exemplary willingness to perform and great commitment during the 
talent scouting. The daughter of the proven eventing sire Duke of Hearts xx feels visibly at home 
in the cross-country course and approaches each of the tasks set with great self-understanding 
and positive self-confidence. The jumping talent of the brown mare is firmly manifested in the 
maternal line via Heops, who was successful in top showjumping sports, and the respected half-
blood Donau Monarch. Right sister of the eventing auction top "Vabusa" of the riding horse 
collection of the Trakehner Stallion Market 2023. 
Orelie has freshly been placed in young event horse classes. 
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